

# KÜCHE & BAD

TRENDMAGAZIN FÜR KÜCHE UND BAD

**KÜCHEN-TRENDS**

EXTRA – EuroCucina 20

KÜCHEN-INTERIORS – Gestaltungsideen 48

PLANUNG – Stauraum und mehr 100



# Ausgezeichnet

Sie haben sich durch aussergewöhnliche Leistungen hervor getan.

## Generationenwechsel



Bei vielen Schweizer KMU stellt sich derzeit die Nachfolgefrage: «Wer übernimmt das Geschäft?» Bei Küchenherstellerin Veriset bleibt das Unternehmen in Familienhand. Nach seiner Frau Ursula, seit Ende 2021 im Ruhestand, ist auch Patron Ueli Jost altershalber zurückgetreten und hat nach über 20 Jahren die Veriset AG an die nächste Generation übergeben. Sohn Daniel Jost ist neuer Geschäftsleiter und verfügt mit seinen 34 Jahren bereits über weitreichende Erfahrungen im In- und Ausland. Tochter Nadine Jost, seit 2019 im Verwaltungsrat und in der Geschäftsleitung, fungiert weiterhin als Leiterin strategische Kundenbetreuung. Ueli Jost selbst bleibt Verwaltungsratspräsident.

[VERISET.CH](http://VERISET.CH)

## SEF. Women-Award 2022



Das Swiss Economic Forum (SEF) verleiht Frauen mit einem herausragenden unternehmerischen Leistungsavis den «SEF. WomenAward». Zu den ausgezeichneten Unternehmerinnen zählt Brigitte Breisacher, seit 2008 CEO und Inhaberin der Alpnach Schränke AG und der Alpnach Küchen AG: Sie wurde als «Unternehmerin/CEO des Jahres» geehrt. Nach ihrer kaufmännischen Lehre trat Brigitte Breisacher 1987 in das von ihrem Vater gegründete Familienunternehmen ein. Kerngeschäft der Unternehmensgruppe sind massgefertigte Schränke und Küchen. Mit ihrem kooperativen Führungsstil ist sie für ihre 200 Mitarbeitenden eine nahbare Chefin. In der von Männern dominierten Branche findet sich Brigitte Breisacher gut zurecht und geht als Vorbild voran. Foto: Sandra Blaser Photography.

[ALPNACHNORM.CH](http://ALPNACHNORM.CH)

## Gold Award Schönste Küche



Alle zwei Jahre zeichnet der Branchenverband Küche Schweiz mit dem nationalen Wettbewerb «Swiss Kitchen Award» hervorragende Leistungen im Schweizer Küchenbau aus. Zu den Auszeichnungen gehört unter anderem der begehrte Fachjury-Award. Bei der Auswahl der dafür Nominierten legte die Fachjury um Ursula Hürzeler 2021 den Fokus auf die Qualität der Küche als Arbeits- und Aufenthaltsort: auf Gebrauchstauglichkeit, Wohnlichkeit und Handwerkliches. Den Gold-Award in der Kategorie «Schönste Küche» erhielt Studio O aus Chur für «Eine Küche in der Churer Altstadt». In der Kategorie «Bester Küchenumbau» ging der Fachjury Award in Gold an die Späti Innenausbau AG aus Bellach. Im Bild: Julia Staubach und Max Putzmann, studio.o.ch.

[SWISS-KITCHEN-AWARD.CH](http://SWISS-KITCHEN-AWARD.CH)